

SOLO PARA MENTORES

Consejos, inspiración, y ánimo para usted como mentor de hombres y mujeres privados de su libertad



MAYO DE 2025

Estimado Mentor,

Nuestra casa no era extravagante, pero estaba en muy buenas condiciones cuando nos mudamos. Con el tiempo, el desgaste de los niños, los perros, el clima y los materiales viejos comenzaron a notarse. Hicimos todo lo posible para mantenernos al día con las reparaciones y mejoras a lo largo de los años. Sin embargo, un proyecto se posponía una y otra vez: era demasiado caro y demasiado grande para que Hendrina y yo lo manejáramos solos.

El revestimiento de vinilo se había descolorido, agrietado y tenía agujeros. Se había convertido en un mosaico de diferentes colores debido a que se habían reemplazado piezas después de que un proyecto de techado las dañara. El revestimiento había llegado al final de su vida útil y necesitábamos ayuda para restaurarlo. La verdad es que, cuando compramos una casa, nos comprometemos a un proyecto de restauración de por vida, uno que en última instancia transforma la casa.

Al entrar en una prisión, vemos personas que han infringido las reglas, están siendo castigadas y han sido expulsadas de la sociedad. Me recuerda lo que les pasó a Adán y Eva cuando desobedecieron el mandato de Dios: Él los castigó y los sacó del Jardín (Génesis 3:23-24). Sin embargo, a pesar de esto, Dios ha seguido amando a la humanidad, guiándonos de nuevo para que reflejemos plenamente Su imagen (Génesis 1:27).

"Así, todos nosotros, que con el rostro descubierto reflejamos como en un espejo la gloria del Señor, somos transformados a su semejanza con más y más gloria por la acción del Señor, que es el Espíritu" (2 Corintios 3:18).

Deseo reflejar siempre la bondad de Dios (Salmo 145:9), pero con demasiada frecuencia no lo logro. Me aferro a pensamientos y conductas contra los que advierte la Escritura. Me cuesta perdonar. Mis palabras y acciones pueden destruir en lugar de construir. A veces, soy intolerante y parezco grosero. Pero llegar a ser más como Jesús requiere toda una vida de trabajo y reflexión intencionales (Romanos 8:29).

"Pero ahora abandonen también todo esto: enojo, ira, malicia, calumnia y lenguaje obsceno" (Colosenses 3:8).

Usted, querido mentor, está mirando más allá de las acciones y las consecuencias de sus estudiantes, mostrándoles el amor de Cristo, tal como Dios lo ha hecho por nosotros (Juan 3:16). A través de su presencia, les recuerda: "Jesús los ama, y yo también". Las lecciones revelan la verdad, y sus palabras los alientan a seguir adelante, incluso cuando fallan o se quedan cortos. Les recuerda que seguir a Jesús es un proyecto de restauración que dura toda la vida. Habrá reveses, pero con cada paso hay una oportunidad de crecimiento y renovación. Todo comienza en el corazón, y nuestras expresiones externas reflejan esa transformación.

"El que es bueno, de la bondad que atesora en el corazón produce el bien; pero el que es malo, de su maldad produce el mal, porque de lo que abunda en el corazón habla la boca" (Lucas 6:45).

Cuando el equipo contratado arrancó nuestro revestimiento viejo, lo llevaron pieza por pieza. Poco a poco, lo reemplazaron por un revestimiento de vinilo nuevo, que lucía fresco y brillante. Nuestra casa lucía mejor que cuando nos mudamos por primera vez: estaba completamente restaurada. Sin embargo, inevitablemente habrá más proyectos de mejoras en el hogar en el futuro. Mi casa, como yo, requiere una restauración constante. Pero a diferencia de la casa, llegará el día en que estaré completamente restaurado (Apocalipsis 21:4).

"Queridos hermanos, ahora somos hijos de Dios, pero todavía no se ha manifestado lo que habremos de ser. Sabemos, sin embargo, que cuando Cristo venga seremos semejantes a él, porque lo veremos tal como él es" (1 Juan 3:2).

Sirviendo junto con usted,



Douglas Cupery
Director de Involucramiento de Iglesias

NOTICIAS Y NOTAS

Próximos eventos

Visite nuestra página de eventos (cpministries.org/events) para encontrar y registrarse para las más recientes oportunidades de reunirse localmente y virtualmente, que incluyen:

- 29 de mayo: Reunión de mentores en Sioux Center, Iowa, con Doug Cupery
- 31 de mayo: Reunión de mentores en Menno, South Dakota, con Doug Cupery
- 7 de junio: Reunión de mentores en Zeeland, Michigan, con Doug Cupery

Pautas de comunicación de Crossroads

Como recordatorio, la política de Crossroads prohíbe la comunicación con los estudiantes fuera de las lecciones y las cartas que utilizan la dirección de remitente de Crossroads. No envíe correos electrónicos a sus estudiantes ni se comunique con ellos a través de aplicaciones de mensajería, ya que las instalaciones consideran que esto es un riesgo de seguridad.

Si es un mentor de nivel 2, puede comunicarse con sus estudiantes entre lecciones, pero toda la comunicación debe seguir las mismas pautas que las cartas relacionadas con las lecciones.

Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a spanish@cpministries.org.

¡Ayúdenos a alcanzar a más estudiantes!

¿Tiene su iglesia un ministerio en cárceles o prisiones? ¿Conoce a un amigo o familiar que esté encarcelado?

Siempre estamos ansiosos por conectar a más personas con Crossroads para que puedan experimentar relaciones centradas en Cristo mientras estudian la Palabra de Dios con un mentor. Si tiene una conexión que podría ayudarnos a alcanzar a más estudiantes potenciales, ¡nos encantaría saber de usted!

Para recomendar a un estudiante potencial, visite: cmcarcelario.org/matricular-a-un-estudiante

Si el ministerio carcelario de su iglesia está interesado en los recursos de Crossroads, visite: cpministries.org/resources/for-chaplains-and-ministries

Colabore con nosotros en oración

¿Sabía que Crossroads envía un correo electrónico de oración mensual? Cada edición incluye:

- Un breve devocional
- Peticiones de oración de los estudiantes
- Actualizaciones del ministerio e informes de alabanza
- Un enfoque en cuatro departamentos penitenciarios estatales, en el que se ora por sabiduría y fortaleza mientras enfrentan decisiones difíciles

Si desea recibir nuestro correo electrónico de oración cada mes, envíe un correo electrónico a prayer@cpministries.org. *Tenga en cuenta que esto solo está disponible en inglés.*

¿Tiene una pregunta? Puede comunicarse con el equipo de apoyo al mentor a spanish@cpministries.org o 800-668-2450.